

Dümmmer

24. August 2011



Maritime Stimmung im Festzelt bei der Huder Feuerwehr: Am Sonntag fand dort vor zahlreich erschienenen Gästen das Shantychor-Festival als Ausklang des diesjährigen Dümmmerbrandes statt. Viel Applaus gab es für die aus dem niederländischen Emmen angereisten „Stormvogels“. Damit der in großer Besetzung an den Dümmmer gekommene Piratenchor ausreichend Platz auf der Bühne fand, mussten eigens die Lautsprecherboxen vor die Bühne gestellt werden.

Foto: Dümmmer

Bericht im Diepholzer Wochenblatt vom 24.08.2011